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Abstract (en)
[origin: JPH01319100A] PURPOSE: To reduce throughput by transforming a base in synthetic vector space, projecting a synthetic energy vector to
an obtained new base and encoding vector components projected to the main axis of the new base and another main axis into respective prescribed
bits. CONSTITUTION: A synthetic energy vector E is constituted so as to correspond to the sum of energy vectors E1 , E2 , measured by respective
sound signal analyzing windows in vector space having the energy unit vectors E1 , E2 . The base is transformed in the vector space, the axis in
the direction to which a unit vector having the unit vector of the 1st base as a components is turned is set up as a main axis, the components of a
synthetic vector E projected to the main axis of the new base obtained by projecting the synthetic energy vector E to the newly obtained base are
encoded to (q) bits and the components of an energy vector projected by the other axis are encoded to bits smaller than the (q) bits. Consequently
the throughput is reduced.

Abstract (fr)
Le procédé consiste à analyser les signaux vocaux dans des fenêtres consécutives, à quantifier sur un nombre déterminé m de niveaux le signal
vocal dans chacune des fenêtres, et à mesurer dans chacune des fenêtres la valeur moyenne efficace des échantillons du signal vocal. Il consiste
ensuite à construire, dans un espace vectoriel à n dimensions ayant pour première base les vecteurs unitaires (E₀ à E<sub>n-1</sub>) des énergies
mesurées sur n fenêtres consécutives, un vecteur énergie E résultant correspondant à la somme de n vecteurs énergie mesurés respectivement
dans n fenêtres d'analyse du signal vocal puis à opérer dans cet espace un changement de base ayant pour premier axe principal un axe orienté de
vecteur unitaire ayant pour composantes les vecteurs unitaires de la première base pour projeter dans la nouvelle base obtenue le vecteur énergie
résultant. Des codages sur q bits tels que 2<sup>q</sup> = m de la composante du vecteur résultant projeté sur l'axe principal de la nouvelle base
et sur un nombre réduit de bits inférieurs à q, des composantes du vecteur énergie projeté sur les n-1 autres axes principaux de l'espace vectoriel
défini dans la nouvelle base sont ensuite effectués. Une réalisation d'un dispositif correspondant à n = 3 est décrite.Applications : vocodeurs pour
transmissions numériques à faibles débits.
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